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Abstract (en)
The shower device (11) comprises at least one sprinkler (20) that is movable between a rest position and is lowered in a section of the upper surface
of the outer side (13) of the shower device and, in the active position, is movable out of the shower device. There is an operating system (37) for
moving the sprinkler from the rest position to the active position, with the operating system being activated via the water streaming from the sprinkler.

Abstract (de)
Eine Duschvorrichtung (11) zur horizontalen Montage nahe an einer Decke weist mehrere bewegbare Brausen (20) mit Austrittsdüsen (21) an
einem schwenkbaren Brausenträger (23) auf. Der Brausenträger (23) kann zwischen einer Ruhestellung und einer Aktivstellung verschwenkt
werden, wobei in der Aktivstellung zumindest ein Teil der Austrittsdüsen (21) hervorsteht. Zum Verschwenken des Brausenträgers (23) ist eine
Betätigungseinrichtung (37) vorgesehen, die den Brausenträger (23) durch die Kraft von zu den Brausen (20) strömendem Wasser verschwenkt.
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